

かけはし

飯豊町立第一小学校



平成31年 3月22日

“あいうえお名人”は「人生の指標」

校長 菅原 透

今年は雪解けが早く、子ども達が乾いたグラウンドでサッカーや鬼ごっこを楽しむまでに…。18日には29名の6年生が本校を卒業っていきました。この1年間、全校生もさまざまな教育活動を通して大きく成長することができました。これも、家庭・地域の皆様のご支援があればこそと、心より感謝いたします。

さて、今年度経営の集大成として、卒業式で子ども達に伝えたことの一部を紹介させていただきます。

今年はめざす子ども像を「あいうえお名人」としました。皆さんのおかげで、新たな伝統を築くことができました。一つ目のあいさつ名人。明るいあいさつは人と人とのを結ぶ魔法の言葉。毎朝交わされるすてきなあいさつで、第一小学校が明るくなりました。二つ目のいい姿勢名人。腰骨が立ち、背骨が伸びた姿勢は、自分自身に芯をつくり、心をまっすぐにしました。その姿勢を示す「立腰」は、本校が発信した飯豊町の財産になりました。三つ目の歌声名人。心の込められた歌声は私達を和ませ、優しく温かな風を吹かせました。一っ子フェスティバルの全校合唱は、聴いてくださった保護者の皆様に大きな感動を届けました。四つ目の鉛筆名人。鉛筆の持ち方は、日本固有の大切な文化。箸の持ち方とともに、私達が未来に引き継ぐべき美しい所作です。そして、五つ目の思いやり名人。一人一

人の力は、助け合い、励まし合うことでさらに高まります。優しい言葉、優しい仕草、これらのおかげで、第一小学校がさらに温かくなりました。

今年がんばってきた「あいうえお名人」。これは、本校のめざす子どもの姿であるとともに、人生の大切な指標であると考えます。卒業生の皆さん、いつも、すてきなあいさつを心がけて、仲間と太い絆を紡げる人になってください。いつもいい姿勢を心がけて、何事にも真っすぐ立ち向かえる人になってください。いつも歌を口ずさみ、柔らかな表情でしなやかな心を持てる人になってください。鉛筆の持ち方などの日本の文化を大切にして、美しい所作ができる人になってください。そして、思いやりの心をもって、自分も周りの人も、温かく、豊かにできる人になってください。今年がんばってきたあいうえお名人を、これからもずっと大切にしてくださいね。

明るい子どもが育ち、前向きに挑み続ける、それが第一小学校です。来年度の一層の飛躍をお約束し、感謝と御礼に代えさせていただきます。

私事ですが、この度荒砥小学校に異動となります。さかのぼれば、中津川小3年、教育委員会4年、第一小教務3年、そしてこの2年、飯豊町に育てていただきました。すてきな子ども達と地域の方、忘れません。ありがとうございました。

祝

ご卒業おめでとうございます!

→ 堂々とした
卒業証書授与

→ 卒業生にエールで激励

← 「大切なものの」合唱



お世話になりました



今年度の人事異動で8名の先生方とお別れすることになりました。先生方とのたくさんの思い出と教えていただいたことは決して忘れません。新天地でのご活躍、ご健勝を祈っております。ありがとうございました。

菅原 透校長先生 2年間 荒砥小学校へ
長沼 静子先生 8年間 ご退職
渡部 智広先生 1年間 東京都中瀬中学校へ
川井のり子先生 3ヶ月 ご退職

安部俊之教頭先生 5年間 ご退職
伊藤 綾先生 2年間 第二小学校へ
鈴木 里奈先生 1年間 米沢市立六郷小学校へ
巻坂 孝 技術員 5年間 飯豊中学校へ

30日	29日	28日	25日	23日	22日	19日	18日	17日	16日	15日	12日	11日	10日	9日	8日	4日
(火)	(月)	(火)	(月)	(火)	(月)	(木)	(水)	(火)	(火)	(月)	(金)	(木)	(水)	(火)	(月)	(木)
国民の休日	昭和の日	授業参観、後援会総会、PTA総会、歓送迎会	内科検診、委員会活動	一年生を迎える会	振替休業日（4／28日分）	交通教室	新時間割開始	委員会活動	PTA学年役員会	PTA専門部役員会	避難訓練	一年給食開始、学校後援会理事会	知能検査（二、四、六年）	二年以上給食開始、一年心電図検査	校外子ども会、一年下校指導	入学式、始業式、新任式
																（木）六年生入学式準備

4月

行事予定